

Dr. Marian Berneburg scheidet aus der Geschäftsführung der ProAM aus



Nach nahezu acht Jahren im Provinzial Konzern scheidet Dr. Marian Berneburg auf eigenen Wunsch aus der Geschäftsführung der Provinzial Asset Management GmbH (ProAM) aus und widmet sich einer neuen Herausforderung im Bereich Real Assets.

Anfänglich als Bereichsleiter Immobilien und Finanzierung hat er im Rahmen der Fusion von Provinzial NordWest und Provinzial Rheinland als Geschäftsführer die heutige ProAM mitgestaltet und wesentlich den Fokus des Provinzial Konzerns auf illiquide Assets geschärft. „Wir sind Herrn Dr. Berneburg sehr dankbar für seinen Einsatz und den Beitrag, den er in den vergangenen, für den Provinzial Konzern und die ProAM prägenden, Jahren geleistet hat. Wir bedauern seinen Weggang außerordentlich und wünschen ihm für die kommenden Aufgaben viel Erfolg“, unterstreicht Dr. Christoph Heidelberg, Vorsitzender der Geschäftsführung der ProAM.

Dr. Berneburg bleibt der Provinzial verbunden und wird einige Spezialaufgaben in seiner neuen Tätigkeit für die Provinzial weiter begleiten. Die Geschäftsführung der ProAM besteht bis auf weiteres aus den beiden bisherigen Geschäftsführern Dr. Christoph Heidelberg und Christian Schick. Matthias Huesmann koordiniert zudem zukünftig als Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung das Immobilienmanagement der ProAM.

Über die ProAM

Die Provinzial Asset Management GmbH (ProAM) ist der Vermögensverwalter des Provinzial Konzerns. Sie verwaltet derzeit mit über 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an den Standorten Münster und Düsseldorf gut 50 Mrd. Euro für Mandanten innerhalb und außerhalb der Provinzial-Gruppe.

Pressekontakt:

Christian Schäfer
Telefon: +49 251 219-3644
E-Mail: christian.schaefer@provinzial.de

Unternehmen

Provinzial Holding AG

48131 Münster

Internet: www.provinzial.de

Über Provinzial Holding AG

Der Provinzial Versicherungskonzern gehört zu den großen deutschen Versicherungsgruppen und hat fünf Millionen Kundinnen und Kunden. Im Geschäftsgebiet des Konzerns im Norden und Westen Deutschlands leben rund 26 Millionen Menschen. Die Regionalversicherer des Konzerns, Provinzial Versicherung, Provinzial Nord Brandkasse, Hamburger Feuerkasse und Lippische Landesbrandversicherung, sind fest in ihren jeweiligen Geschäftsgebieten in NordrheinWestfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg und Teilen von Rheinland-Pfalz verwurzelt. Rund 12.000 Menschen sind für den Konzern im Innen- und Außendienst tätig, darunter über 1.000 Auszubildende. Eine qualitativ hochwertige Betreuung der Kundinnen und Kunden ist durch die Vertriebspartner in mehr als 1.300 Provinzial Agenturen, 120 Sparkassen mit ihren Filialen sowie durch die Zusammenarbeit mit Maklern gewährleistet.